

Diario de Burgos Digital

Domingo, 15 de Marzo de 2009

Merindades 14/03/2009 Arija / Cultura

El municipio se convertirá en agosto en sede internacional de la música tradicional

Desde el día 3 hasta el 9, el albergue acogerá la escuela que contará con Alasdair Fraser, uno de los mejores violinistas del mundo folk

Estíbaliz López / Arija

El municipio de Arija acogerá este verano, desde el 3 hasta el 9 de agosto, un encuentro en torno a la música tradicional en el que convergen creatividad, práctica, conocimiento y libertad. «Es un espacio para amantes de la música que comparten su interés por la tradición y la innovación», describen desde la burgalesa Asociación Crisol de Cuerda Tradicional, los organizadores del evento.

Siendo una práctica que en España comenzó el pasado año en Pirineos, se ha querido repetir la experiencia, esta vez en Arija, con Alasdair Fraser como maestro, acompañado de Diego Galaz, Natalie Haas, Juan Arriola, Carlos Beceiro y Dimitri Psonis. Así pues, ellos impartirán las clases, por las mañanas y a primera hora de la tarde, a todos los que deseen participar, sin límite de edad ni de nivel. «Nuestro

objetivo es realizar un curso en el que todo el mundo pueda aprender a amar la música por encima de todo y rechace la competitividad implícita que muchas veces conlleva el aprendizaje y dominio de un instrumento», explican los organizadores.

Desde la asociación recalcan, además, que las melodías se aprenden de oído y que los niveles se establecen respecto a la capacidad de los músicos para ello. «Por supuesto, no hay ninguna prueba de nivel y los músicos son libres de quedarse en el que crean más adecuado para ellos», señalan.

Los diferentes talleres se desarrollarán durante la tarde entre los que caben las danzas o la construcción de instrumentos, por ejemplo. A ellos podrá asistir quien lo desee y, después de cenar, se invitará a todos los participantes a realizar sesiones musicales.

Alma máter

Fraser es considerado uno de los mejores violinistas del mundo folk de hoy en día. Lleva más de veinte años dirigiendo proyectos similares a éste en su Escocia natal y en California. Los organizadores cuentan que, cuando le propusieron venir este año, se mostró «encantado y nos pidió un lugar alejado de la ciudad para poder mantener el ambiente especial creado en esos encuentros».

Los interesados pueden obtener más información en el 947 482 510, 699 973 329 ó 696 390 642, ó en info@crisoldecuerda.com.



La escuela se desarrollará en el incomparable marco de Arija. A.C.